



MERCREDI 22 MAI 2019

10H - 17H30

Cycle « Nommer la maladie mentale - histoire et actualités »

Première Journée « La schizophrénie »

FACULTÉ DE MÉDECINE DE L'UNIVERSITÉ DE STRASBOURG

SALLE POLYVALENTE - CLINIQUE PSYCHIATRIQUE - 2^{ÈME} ÉTAGE

La journée sera composée de tables rondes destinées à interroger :

- le contexte d'émergence de la maladie (dans l'histoire collective, médicale et individuelle),
- les représentations associées au nom de la maladie, les effets historiques, individuels et sociaux d'une telle représentation,
- les manières d'envisager l'évolution de la maladie (individuelle, médicale, psychologique, sociale)

Avec

Aude Caria (Psycom) - Julie Clauss (Psychiatre – Strasbourg) - Le collectif schizophrénies - Jean-Pierre Freling (Cadre de santé – Dijon) - Clément Fromentin (Psychiatre – ASM 13 Paris) - Hervé Guillemain (Historien – Le Mans) - Marie Koenig (Psychologue – Paris 8) - Laurence Martin (auteure – Blogschizo) - Nicolas Rainteau (Psychiatre – Montpellier) – Marianna Scarfone (Historienne – Strasbourg)

Organisée par Hervé Guillemain (TEMOS CNRS) et Marianna Scarfone (SAGE)

Contacts : mscarfone@unistra.fr
herve.guillemain@univ-lemans.fr